

Beschluss

Ortsteil-App

Der Beirat Borgfeld bittet den Ortsamtsleiter des OA Borgfeld, die Möglichkeiten zu prüfen, für Borgfeld eine Ortsteil-App zu realisieren.

Begründung:

Das Verhalten der Menschen ändert sich. Zunehmend organisieren Menschen ihren Alltag u.a. mit dem Smartphone. Die Menschen schauen ins Internet, um Informationen zu erhalten und Aktivitäten zu organisieren. Betriebe, Organisation haben sich darauf eingestellt. Zusätzlich zu dem Internetauftritt des Ortsamtes wäre eine Ortsteil-App hilfreich, mit deren Hilfe Menschen ortsteilbezogene Informationen Borgfelds erhalten können, z.B. was finde ich wo in Borgfeld? Welche offiziellen Institutionen und Ansprechpartner finde ich hier? Antwort auf diese und ähnliche Fragen könnte eine Ortsteil-App mit entsprechenden Verlinkungen zu den offiziellen Seiten der Vereine und Institutionen geben.

Der Antrag wurde einstimmig angenommen